

# 大志

菊水東小便り  
第3号  
H30. 5. 2  
文責： 平野



1年生をおんぶして会場を1周する3, 4年生

## 僕たちからのプレゼントはおんぶです。

4月18日(水)、新1年生の歓迎集会を実施しました。まず、1年生が6年生に手を引かれて入場した後、各学年ごとに趣向を凝らしてゲームやクイズ等を行いました。1年生もとっても喜んでいました。全校児童26名がひとつになり、とてもほのぼのとした時間、



給食は登校班ごとにホールで食べました。

空間を共有できました。その後、給食を全校児童、職員みんなで食べ、さらに交流を深めました。学年の垣根がほとんどなく、みんなが兄弟のように仲良くできるのが東小の良さだと思つづく感じた一日でした。

## 先生、柔らかい葉をとるんですよ

5月1日、毎年恒例のお茶摘みを実施しました。1年生と新しく来た職員は、茶摘みをするのが初めてで、私は4年生の児童から「先生、柔らかい葉をとるんですよ」と優

しく教えてもらいながら、一緒に茶摘みをしました。1, 2年生には、5, 6年生がやさしく指導してくれました。また、石原さんご夫妻、坂本さん、豊後さん、真崎さん、嶋田さんの計6名の保護者やおばあちゃん方にも協力をいただきました。お茶の葉をつみ、それを煎ってもらい、ござの上でしっかりもんで、また煎ってもらって、お茶が完成しました。本校では、お茶摘みが当たり前になっていますが、お茶摘みから加工までやるのはとても珍しいことです。とても有意義な体験学習ができていると思います。お茶は全部で630gできましたので、小分けにして各家庭に持ち帰っています。是非、ご賞味ください。



いつもありがとうございます。



1年生は6年生に教えてもらいました。

## ゲストティーチャーを招いて

4月16日(水)、6年生の社会の授業で、ゲストティーチャーとして高谷先生を招き、実際に土器に触れながら、縄文時代の学習をしました。子どもたちもとても真剣でした。



## 4月の出席率100%

4月の東小学校の欠席はゼロで、出席率100%でした。全員が健康に気を付けて生活したということで、とても素晴らしいことです。しかし、病気したときは遠慮なく休んでくださいね。



## 本と一緒に「まごころ」を届けていただきました。

平成30年4月25日の夕方、トラック運転手さんに、本を届けてもらいました。その本は、道に落ちていて何台かの車にひかれ少し傷んでいましたが、ちょうど通りかかったトラックの運転手さんが、きっとその道を通学している本校児童のものだろうと思い、ひろって本校へ届けていただきました。本校職員もほとんどが出張で学校におらず、一人残った事務職員がその本を受け取りました。名前を確認したそうですが、名前は名乗られず、ただ久留米運送の運転手さんということしかわかりませんでした。そこで、次の日に熊本支店に電話をしたところ、住所から大牟田営業所の運転手さんということがわかりました。



その本は、本校小学2年の児童が、図書館から借りたもので、ランドセルにはさんでいて下校中に落としましたものでした。児童は本をなくしてとても悲しんでいましたが、次の日に学校に届けてあるのを見て、とても驚き、そして喜びました。きっとこの児童はこのことを一生忘れないと思います。私たち職員も、とても忙しい中にもかかわらず、わざわざ本を届けていただいた方の心のやさしさに感動しました。早速、子どもが運転手さんに書いたお礼の手紙に学校からのお礼状を添えて、運転手さんに送りました。

